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nonni o da altri familiari nella gestione dei bambini.
Al di dà delle tante e faticose questioni contingenti, 
sento la necessità di rilanciare le grandi progettualità, 
la responsabilità di portare avanti quanto previsto nel 
piano di mandato, indipendentemente dal Covid. In 
questi termini, purtroppo, abbiamo perso quasi un 
anno: mai come nello scorso gennaio abbiamo pre-
sentato al Consiglio comunale e alla città un bilancio 
florido e ambizioso. Lo stop obbligato a fine febbraio 
ha vanificato – solo per il momento – molte di quelle 
previsioni. Anche per l’ente si tratta di un momento 
di transizione: solo negli ultimi mesi abbiamo perso 
circa 10 dipendenti (in massima parte per via dei 
pensionamenti) che, anche in virtù dell’impossibilità 
di organizzare dei concorsi, non abbiamo potuto so-
stituire. E così, a seguito di anni di blocco delle assun-
zioni, di turnover ridotto (1 assunto ogni 4 ritirati), 
proprio quando si sarebbe potuto tornare a lavorare 
sugli organici, scendiamo sotto i 100 dipendenti (95 
per la precisione). Solo dieci anni fa erano 150, oltre 
il 30% in più. Eppure le competenze sono sostanzial-
mente le medesime, ci sono progetti da elaborare, 
appalti da seguire, servizi da erogare ai cittadini… 
Non dispero e sono anzi fiducioso per i mesi a ve-
nire perché, come leggerete dalle pagine di questo 
giornale, ci sono tutte le premesse per un nuovo 
slancio. Finalmente, dopo due anni segnati dai lavori 
dell’illuminazione, della fibra ottica (e delle fognature 
in alcuni casi) riusciremo a rimettere mano a strade 
e marciapiedi ed in alcuni casi con vere e proprie 
riqualificazioni (vedasi via Grandi e via Colombo). 
Complessivamente si tratta di lavori, da qui alla pros-
sima estate, che superano l’importo per noi record 
di 2 milioni di euro. Stanno avanzando, pur tra mille 
pastoie burocratiche, i progetti della piscina e del-
la nuova scuola per il quartiere Tessera. Rispetto al 
grande tema della sostenibilità ambientale, oltre a una 
massiccia piantumazione di alberi sul territorio, effi-
cienteremo alcuni plessi scolastici con la sostituzione 
dei serramenti ed il relamping.
La notizia più bella di queste settimane è certamente 
la conferma di tutti i posti di lavoro presso l’ex su-
permercato Auchan a seguito del passaggio a Bennet. 
Dopo tutte le incognite e le grandi preoccupazioni 
recenti, è di certo un’iniezione di fiducia che fa ben 
sperare tutta la comunità.

Bentrovati! Anche dalle righe di questo giornale. Il 
Cesano Notizie è un pezzetto della nostra normalità, 
che stiamo recuperando. Il mese di settembre è, per 
antonomasia, il mese della ripartenza, della ripresa 
delle nostre mille attività e anche a livello ammini-
strativo è usualmente uno dei periodi più impegnativi. 
In questa fase, ancora segnata dalle preoccupazioni 
per la pandemia, tutto è più faticoso ed incerto. 
Nel corso dell’estate l’amministrazione ha profuso 
notevoli sforzi per consentire l’avvio della scuola in 
piena sicurezza, attraverso una serie di traslochi che 
hanno liberato spazi preziosi, abbattendo pareti e ri-
vedendo la destinazione delle aule, creando modalità 
di ingresso e uscita differenziate. Nessuno nella zona 
ha fatto quanto noi. Non c’è fine, però: l’inizio dell’an-
no scolastico non ha rappresentato un traguardo – 
per quanto nulla fosse scontato – ma ci ha portati a 
dover affrontare altri problemi, molti dei quali nean-
che di competenza comunale. La scuola, del resto, è 
decisamente troppo importante e, per senso di re-
sponsabilità rispetto al suo ruolo nevralgico, è giusto 
che laddove possibile si dia una mano. E così, anche 
raccogliendo nuove istanze da dirigenti, insegnanti 
e genitori, abbiamo programmato nuovi interventi 
edili per le prossime settimane (“Dante Alighieri” e 
“Walt Disney” su tutti). Abbiamo dovuto ripensare 
il servizio di refezione scolastica, per renderlo, da 
un lato il più sicuro, prevedendo sanificazioni e turni; 
dall’altro il più simile a quello degli anni precedenti, 
con attenzione alla qualità dei pasti e alla salvaguardia 
di un momento educativo e di socialità di rilievo. Su 
questo vale la pena un inciso: nonostante io mi renda 
conto dei sacrifici economici richiesti alle famiglie, va 
ribadito che il servizio di refezione scolastica ha rap-
presentato una grande conquista del nostro sistema 
scolastico (purtroppo non presente ancora in quasi 
metà d’Italia) ed è parte integrante del cosiddetto 
“tempo scuola”. Proprio per questo motivo l’ente so-
stiene parte dei costi – inclusi quelli aggiuntivi legati 
all’emergenza Covid – ed applica la compensazione 
ISEE per un accesso al servizio che venga incontro 
alle tasche di tutti. Stiamo inoltre lavorando per 
trovare con le due dirigenze una modalità condivisa 
che permetta l’avvio del pre- e del post-scuola, ser-
vizi essenziali per tanti genitori che lavorano e che 
non hanno la fortuna di poter essere supportati dai 

Le premesse per un nuovo slancio
D A L  S I N D A C O  S I M O N E  N E G R I

Pronti per affrontare una stagione di sfide e nuovi progetti
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«Strada facendo», vincitore della seconda edizio-
ne del Bilancio partecipativo «Scegliamo Cesa-
no», ed è stata ultimata proprio poco prima della 
chiusura imposta dal Governo per Covid-19. La 
semplice cerimonia inaugurale si è rivelata una 
vera e propria occasione di festa: non è mancato 
l’intrattenimento per i più piccoli, grazie ad uno 
spettacolo di magia ad opera della compagnia tea-
trale Il Cappellaio Matto. 
“Il nostro primo desiderio dopo questo periodo difficile 
per tutti – ha commentato il Primo Cittadino – è 
stato quello di consegnare ai cesanesi un luogo sim-
bolo per eccellenza di incontro e di socialità, il più 
possibile attrezzato, dal design armonico e in sintonia 
con l’ambiente”.
La realizzazione di questo progetto, che ha visto 
coalizzati il volere popolare e il fare politico, ha se-
gnato l’avvio del processo di ammodernamento 
del territorio che ha, come obiettivo prioritario, 
quello di offrire un nuovo modo di vivere la città e 
una maggior attenzione al verde. È stato infatti 
piantumato un maestoso leccio, posto al centro 
della piazza, e sono state messe a dimora diverse 
piante. La progettazione ha compreso anche un 
nuovo spazio giochi per bambini, un tavolo da 
ping-pong, la realizzazione di numerosi posti a se-
dere di differente tipologia e la sistemazione della 
pavimentazione.

Superato il difficile periodo che ha imposto al mon-
do intero il lockdown e che ad oggi ci chiede nuove 
regole di vita e convivenza sociale, il comune di Ce-
sano ha voluto trasmettere un segnale di ripartenza 
con il raggiungimento di importanti obiettivi.
Significativa è stata proprio l’inaugurazione, il 23 
luglio, della piazza Giovanni XXIII, primo evento 
di coinvolgimento cittadino dopo i lunghi mesi di 
sospensione a causa dell’emergenza sanitaria. La 
riqualificazione dell’area era parte del progetto 

... dove eravamo rimasti?
Ripartenze, inaugurazioni e nuovi scenari urbani. A Cesano si riparte

Nel mese di aprile, gli uffici comunali sono stati 
impegnati ad effettuare tutte le verifiche pre-
viste per legge, tuttora in corso, sull’operatore 
aggiudicatario dell’appalto per la progettazione 
definitiva della piscina comunale di via Cascina 
Nuova. Siamo dunque alle ultime fasi di control-
lo, propedeutiche alla stipula del contratto e alla 
successiva fase di progettazione esecutiva che 
porterà a cominciare i lavori indicativamente la 
prossima primavera. 
Procede, invece, l’interlocuzione con il Ministero 
delle Infrastrutture per finalizzare il finanziamen-

to governativo di due milioni di euro destinato 
alla realizzazione del progetto «Un quartiere al 
centro, un centro per il Tessera». L’Ente ha infatti 
partecipato ad un bando indetto dal Governo per 
la riqualificazione di aree degradate e territori pe-
riferici guadagnando il 97° posto della graduatoria 
(su 451) e risultando, quindi, uno dei prossimi 
beneficiari. A breve verranno richiesti gli incontri 
con i tecnici del Ministero per portare il proget-
to alla fase definitiva. A seguito di validazione da 
parte di questi ultimi si potrà passare alla fase 
esecutiva, con la firma delle diverse convenzioni.

Piscina e quartiere Tessera: gli aggiornamenti

Pronti per affrontare una stagione di sfide e nuovi progetti
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Edilizia scolastica
Continuano i lavori di efficientamento e riquali-
ficazione dell’edilizia pubblica: nei prossimi mesi 
riprenderanno gli interventi che vedranno anche un 
sostegno da parte di Regione Lombardia. È stato, 
infatti, assegnato al Comune un finanziamento pari a 
700 mila euro a fondo perduto per il rilancio e la 
ripresa economica a seguito dell’emergenza causata 
dal Covid-19. La linea scelta dall’Amministrazione 
comunale è stata quella di dare priorità alle scuole 
cesanesi cui sarà destinato l’intero importo. I lavori, 
che interesseranno la primaria Monaca e gli istituti 
dell’infanzia Acacie, Walt Disney e Saragat, verranno 
realizzati entro il 2021 e prevedono la sostituzione 
integrale dei serramenti, permettendo un rispar-
mio nei consumi di energia termica dal 16 al 22 per 
cento. La manutenzione delle strutture scolastiche 
continuerà anche grazie a risorse proprie dell’En-
te e ministeriali: altri lavori di efficientamento 
energetico sono già stati pianificati nella scuola 
Alessandrini, dove si procederà all’installazione di 
lampade a led, così come nel plesso Monaca. Sono 
anche previste opere di implementazione di impianti 
di sicurezza nella scuola Kennedy con interventi 
per oltre 50 mila euro. Inoltre, nei mesi scorsi, l’En-
te si è aggiudicato l’importo di più di 52 mila euro 
grazie alla partecipazione a un bando del Ministero 
dell’Istruzione, dove risulta in graduatoria con il 
progetto di adeguamento alla normativa antincendio 
nel plesso “Dante Alighieri”, dal costo complessivo 
di circa 56.300 euro (al Comune, in questo modo, 
spetterà una spesa di poco meno di 4 mila euro).  

Nuovi cantieri interesseranno diverse zone del 
Comune: in autunno ripartiranno i lavori manu-
tentivi di strade e marciapiedi, in seguito riprende-
ranno gli interventi nelle scuole con il relamping e 
l’efficientamento energetico. 

Strade, marciapiedi 
e dosso in via De Amicis
Da settembre sono partiti gli interventi manuten-
tivi diffusi su tutto il territorio comunale e volti 
alla riqualificazione della pavimentazione stradale. 
È stato stanziato l’importo di un milione di euro 
per rendere più sicure le principali vie, partendo 
da quelle più ammalorate e le intersezioni più im-
portanti.  
I lavori riguarderanno anche i marciapiedi di via 
Roma (dall’incrocio con via Milano a via Tasso e via 
Fermi su entrambi i lati), di via Vespucci (dall’incro-
cio con via Roma a quello con via Trieste), di via 
Trento (dal parcheggio all’incrocio con via Monte 
Grappa). Verranno poi riqualificate le aree antistan-
ti via Roma al numero 31 e 49. Infine, per la criti-
cità registrata in termini di viabilità, si procederà 
anche alla creazione di un dosso in via De Amicis 
e di una rotonda in via Grandi nell’ambito di una 
riqualificazione generale di tutta la via. Tra gli inter-
venti previsti, anche il rifacimento della segnaletica 
orizzontale sulle strade oggetto di manutenzione. 
Per tutti questi lavori il Comune ha richiesto, in 
fase di gara, di utilizzare solo materiale e strumen-
tazione di alta qualità e a basso impatto ambientale. 

Interventi manutentivi in arrivo
Strade, segnaletica ed edilizia scolastica 

Novità in via Grandi
È in fase di definizione il progetto di riqualifica-
zione di via Grandi. La società LIDL, che aprirà 
un nuovo punto vendita in via Raffaello Sanzio, 
si è impegnata, a fronte della sottoscrizione di 
una convenzione, a realizzare a scomputo oneri 
due interventi: ridisegnare il calibro stradale per 
ospitare la ciclabile che, passando da via Isonzo, 
si unirà alla futura ciclovia di Milano e costruire 
una rotatoria all’incrocio Grandi/Isonzo per eli-
minare il semaforo e fluidificare il traffico. 
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mantenendo i marciapiedi esistenti. A dividerli, 
una zona verde. In questo caso, rimarrebbe il 
doppio senso di marcia da via Roma a via Marco 
Polo e si troverebbe un senso unico nel tratto 
compreso tra via Marco Polo e via Trieste. Nella 
seconda, mantenendo il doppio senso di marcia, la 
zona green sarebbe tra le residenze e i marciapie-
di (di nuova costruzione) orientati verso la stra-
da. In entrambi i casi è previsto lo sdoppiamento 
dell’impianto di illuminazione sui due lati con luci 
specifiche per percorsi pedonali e la riqualifica-
zione del sistema di raccolta delle acque piovane. 
Le due ipotesi progettuali verranno, prima di con-
sultare i cittadini, ulteriormente vagliate e affinate 
dal centro studi PIM. 
Nel mese di ottobre è previsto un sondaggio aper-
to a tutti attraverso il quale sarà possibile scegliere 
la soluzione che maggiormente va incontro alle 
proprie esigenze. Per informazioni consultare il 
sito www.comune.cesano-boscone.mi.it e l’app 
Municipium.

Nuove soluzioni urbanistiche si prospettano per 
i cesanesi della zona di via Colombo. L’area sarà 
presto soggetta a importanti interventi di riqua-
lificazione con la possibile realizzazione anche di 
una pista ciclabile. Ciò porterebbe a una maggiore 
vivibilità dell’area, con nuovi flussi per gli esercen-
ti locali e soprattutto maggior fluidità per l’intera 
mobilità, considerato anche il collegamento con 
la futura fermata della metropolitana. L’inizio 
dei lavori è previsto nel 2021. Nel frattempo il 
sindaco Simone Negri e l’assessore alle Politiche 
di Manutenzione urbana e del Patrimonio Marco 
Pozza si stanno confrontando con i residenti della 
zona. Lo scorso giugno si è tenuto un confronto 
pubblico in videoconferenza per dialogare con i 
residenti dell’area. Durante l’incontro si è parlato 
dell’investimento di circa 500 mila euro che pre-
vede la realizzazione di progetti volti a potenziare 
l’area e le vie limitrofe. Sul tavolo due opzioni. 
Nella prima si procederebbe con la realizzazione 
della ciclabile a doppio senso in corsia riservata, 

Via Colombo: un sondaggio  
per scegliere come riqualificarla 
Dopo un primo confronto con i residenti, l’amministrazione chiede ai cittadini di  
partecipare alla scelta
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garantire il rispetto delle misure anti-Covid sul territorio 
e la consegna domiciliare, sino ai singoli cittadini che 
hanno voluto contribuire con quanto loro possibile, sia 
economicamente, tramite la raccolta fondi istituita dal 
Comune, sia con il proprio tempo, la propria disponi-
bilità e capacità. La nostra comunità si è dimostrata 
davvero una squadra meravigliosa”. 

Presidi e misure anti-Covid

È stata istituita in tempi record dall’Ente la distri-
buzione di dispositivi medici, come quella delle 
58mila mascherine offerte ai cittadini o dei 30 sa-
turimetri destinati ai medici di base, in un periodo 
di difficile reperimento. 
L’amministrazione, per tutelare la salute di tutti, 
ha dovuto affrontare anche scelte difficili al fine di 
evitare assembramenti, tra le quali la chiusura dei 
parchi o l’obbligo di rispettare turni alternati se-
condo le iniziali del cognome per la spesa presso 
i grandi supermercati. Con una lettera indirizza-
ta al presidente della Regione Lombardia Attilio 
Fontana, anche il sindaco Simone Negri, insieme 
ad altri primi cittadini dell’area milanese, ha chie-
sto di adottare misure più̀ rigide estendendo, per 
esempio, l’uso di tamponi e test diagnostici anche 
ai soggetti asintomatici. Importanti sono stati an-
che gli sforzi messi in campo dagli uffici comunali 
per garantire ai cittadini gli accessi contingentati 
ai servizi.

Sono stati lunghi e difficili i mesi di lockdown im-
posti dalla pandemia. La comunità cesanese ha 
dato prova di grande umanità e solidarietà, 
rispettando prescrizioni e misure di contenimen-
to, offrendo un aiuto e contribuendo, con propri 
mezzi e capacità, al superamento di molte avversità 
portate dall’emergenza. 

Prima le persone in difficoltà
A partire dal mese di marzo la macchina ammini-
strativa ha lavorato incessantemente per cercare 
di superare la battaglia contro il Covid-19 dando 
la priorità alle persone più fragili. L’Unità di Crisi 
Locale – composta dal sindaco Simone Negri, dal 
vice-sindaco Salvatore Gattuso, dai due coman-
danti della Polizia locale Armando Clemente e dei 
Carabinieri Gianbattista Rubino, dal responsabile 
di unità operativa Giuseppe Di Ciaula e dalla com-
ponente di volontariato – si è immediatamente 
attivata per mettere in atto le misure governative, 
regionali e comunali. L’importante sinergia tra la 
Protezione civile e le forze dell’ordine ha permes-
so di consegnare direttamente a casa pasti, spesa 
di generi alimentari e medicine sia alle persone in 
difficoltà sia a quelle in isolamento domiciliare e, 
non da ultimo, ha garantito il presidio sul territorio 
per evitare qualsiasi tipo di assembramento. “Devo 
veramente fare un plauso ai miei – ha dichiarato 
il primo cittadino Simone Negri – dalle assistenti 
sociali, alla Polizia locale che ogni giorno è riuscita a 
fare sino a 4 pattuglie e, in generale, a tutti gli uffici 
che non hanno mai smesso di lavorare; e ancora ai 
volontari della Protezione civile, che hanno aiutato a 

Emergenza Covid-19:  
una battaglia da vincere insieme
Solidarietà e disciplina: un lavoro di squadra che ci ha resi una comunità ancora più unita 

I cesanesi si sono stretti ai 
familiari delle vittime della 
pandemia e, in segno di so-
lidarietà, nella serata del 24 
marzo, hanno acceso su ogni 
davanzale una candela, simbolo 
di speranza. 
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Eventi istituzionali 
In questi mesi, a causa dapprima della chiusura 
forzata e poi delle misure di distanziamento in 
vigore, non è stato possibile rispettare il ricco 
calendario di eventi organizzato dall’ammini-
strazione comunale: significative sono state però 
le ricorrenze, celebrate in forma ristretta e nel 
pieno rispetto della normativa anti-Covid, come 
la giornata del 25 aprile e quella del 2 giugno.

Interventi economici
Diversi gli interventi in materia di sussidi econo-
mici (garantiti nonostante i minori introiti nelle 
casse comunali) anche grazie agli aiuti governativi. 
Buoni alimentari, aiuti in tema di emergenza abita-
tiva con il pagamento di contributi per canoni di 
affitto o mutui, il sostegno per l’acquisto di stru-
menti didattici, la posticipazione delle scadenze 
per i versamenti di rette scolastiche e dei principali 
tributi: queste solo alcune delle misure che hanno 
contribuito a sostenere economicamente le fami-
glie in questo periodo così difficile. 
Un’attenzione particolare non è mancata anche 
nei confronti degli esercenti commerciali e delle 
associazioni. Il Comune, anche in questo caso, ha 
messo in campo delle azioni di sostegno per favo-
rire la ripartenza, come la gratuità dell’occupazio-
ne del suolo pubblico per bar, ristoranti, gelaterie 
e locali con somministrazione di pasti e bevande, 
così da permettere un maggior afflusso di persone 
nel rispetto delle norme sulla sicurezza e igiene, 
nonché l’istituzione di un fondo straordinario di 
52mila euro per le associazioni sportive e la ridu-
zione dei canoni di locazione e delle utenze per le 
associazioni culturali. 

Sostegno contro ansie e timori
Non meno importante è stato il supporto psico-
logico dato grazie all’operato gratuito di tre pro-
fessionisti del settore che hanno saputo confortare 
diverse persone in difficoltà, fornendo indicazioni 
su come gestire l’ansia nella particolare situazio-
ne di incertezza e suggerendo consigli relativi alle 
difficili dinamiche familiari durante la convivenza. 
L’Ente ha, inoltre, sostenuto in prima linea l’inizia-
tiva di informazione e aiuto del Dipartimento alle 
Pari opportunità nei confronti delle donne vitti-
me di violenza costrette tra le mura domestiche 
dall’emergenza sanitaria, favorendo la diffusione 
dei numeri di contatto in caso di necessità. 

Aggiornamenti in diretta

Il sindaco Simone Negri ha voluto essere presente 
e vicino il più possibile a tutti i suoi concittadini: 
numerose sono state le sue dirette sui social con 
le quali ha potuto aggiornare circa l’andamento dei 
contagi nel territorio e le azioni del Comune nella 
lotta all’emergenza sanitaria ed economica. L’Ente 
ha anche reso possibile il normale svolgimento 
del Consiglio comunale e di assemblee pubbliche 
attraverso piattaforme web, permettendo la parte-
cipazione della cittadinanza.
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è stato tra 200 e 500 euro per domanda. Quanto 
al “pacchetto famiglia”, ovvero la possibilità di 
accedere a contributi straordinari per il pagamen-
to del mutuo della prima casa e per l’acquisto di 
strumentazione didattica per l’e-learning, risul-
tano 101 le domande presentate, di cui 67 per 
il contributo alle rate per l’abitazione e 34 per 
le spese relative all’apprendimento a distanza. A 
sostegno dei nostri concittadini in difficoltà sono 
stati erogati complessivamente circa 127 mila eu-
ro, provenienti da fondi assegnati dal Governo. A 
questa somma si è aggiunta l’integrazione di 73 
mila euro effettuata dal Comune con fondi propri, 
un impegno doveroso e necessario per superare 
insieme questo momento di difficoltà, dimostran-
do ancora una volta di essere una comunità unita 
e coesa. 
È inoltre importante sottolineare il fondamentale 
contributo dato dal risultato della raccolta fondi 
promossa dal Comune. Grazie alla generosità di 
molti nostri concittadini, l’Ente ha raccolto circa 
23mila euro: somma che è stata utilizzata per 
incrementare il budget destinato all’emergenza 
alimentare.

L’emergenza sanitaria per il Covid-19 si è da su-
bito manifestata anche come crisi economica. Il 
lockdown, sebbene necessario, ha dato origine ad 
un vistoso calo di consumi e produzione, trasci-
nando con sé problematiche sociali di diverso tipo 
per la maggior parte delle famiglie italiane. Anche 
il Comune di Cesano Boscone non si è sottratto a 
questo tipo di statistiche. 
È davvero significativa l’analisi effettuata dagli uf-
fici proprio sulla base delle richieste di sostegno 
pervenute all’Ente nei mesi più delicati e difficili 
portati da questa pandemia: sono state 287 le 
domande ricevute per avere un contributo all’af-
fitto da parte di famiglie che si sono trovate in 
difficoltà economica a causa del Covid (per l’84% 
si tratta di persone che non erano in carico ai 
servizi sociali prima dell’emergenza sanitaria). 
Proseguendo nell’analisi dei numeri, risultano 602 
i beneficiari dei buoni alimentari, per la maggior 
parte appartenenti ad una fascia di età tra i 35 ed 
i 49 anni: di questi, ben 443 non avevano mai pre-
sentato richieste di aiuto ai servizi sociali prima. In 
media, l’importo del contributo erogato, volto a 
supportare le spese per i beni di prima necessità, 

Emergenza post covid: le nuove povertà

Tre appartamenti sottratti alla criminalità organiz-
zata saranno a disposizione di nuclei familiari in 
stato di necessità e verranno presto ristrutturati 
nell’ambito di un progetto che punta a contrastare 
l’emergenza abitativa. 
I lavori prevedono un impegno di spesa di circa 86 
mila euro, finanziati per il 50% dal Comune e per il 
50% da Regione Lombardia. I tre progetti comunali, 
predisposti per intervenire sul problema del disagio 
abitativo locale, sono stati valutati positivamente 
dalla Commissione regionale costituita proprio per 
corrispondere incentivi economici agli enti locali 

nei casi di recupero di beni confiscati. Tutte e tre le 
domande di contributo, inoltrate dall’Ente nel mese 
di marzo, sono state accolte. 
Due appartamenti – in via De Amicis e in via dei 
Salici – saranno destinati a famiglie in situazione di 
disagio economico e abitativo. Quello in via Ro-
ma, invece, sarà assegnato tramite bando con un 
canone di locazione inferiore a quello del libero 
mercato a cittadini che, pur avendo un reddito più 
elevato rispetto a quello richiesto per l’accesso 
alle case popolari, hanno subito un peggioramento 
della propria condizione economica e richiedono 
canoni di affitto più “sostenibili”. I proventi deri-
vati dall’incasso dei canoni di locazione, in questo 
caso, saranno reimpiegati per finalità sociali, sem-
pre nell’ambito della rete dei servizi abitativi. Una 
doppia vittoria, per il Comune e per i suoi cittadini.

Tre immobili confiscati  
alla criminalità organizzata  
per le famiglie in difficoltà

Dall’analisi dell’Ente, il 95% tra i richiedenti sussidio appartiene a persone che non erano 
in carico ai servizi sociali 
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Scuole: zaino in spalla, si riparte! 
La riapertura delle scuole ha reso necessari interventi di adeguamento degli edifici   
e la stesura di nuove regole comportamentali anti-Covid

Il 14 settembre tutte le scuole cesanesi hanno 
finalmente riaperto i loro cancelli. Dopo mesi di 
chiusura forzata e di grandi sacrifici, mai come in 
questo giorno sentire il suono della campanella è 
stato motivo di felicità per i nostri studenti. Un 
inizio tuttavia diverso e, per certi versi, difficile in 
quanto l’emergenza sanitaria ha imposto rigide 
regole di comportamento e importanti interventi 
per garantire un maggiore distanziamento. 
Un grande lavoro è stato realizzato dalle dirigenti 
scolastiche dei due Comprensivi, dai due assessori 
coinvolti (Ilaria Ravasi per l’Istruzione e Marco Poz-
za per i Lavori pubblici), dal sindaco Simone Negri e 
dai dipendenti comunali: una squadra che è riuscita 
a garantire un rientro in sicurezza nei tempi stabiliti. 
Sono state realizzate opere di adattamento fun-
zionale degli spazi mediante il ricollocamento di 
supporti didattici quali LIM, lavagne e videoproiet-
tori (scuole L. da Vinci, Bramante, Matteotti, Gobet-
ti, Monaca); sono state abbattute pareti per ottene-
re aule più grandi (come nella scuola Matteotti) e 
convertiti laboratori in spazi più capienti (primaria 
Monaca). In alcuni casi si è reso necessario pre-
vedere nuovi ingressi per evitare assembramenti 
(Saragat, Gobetti e Monaca). Si è inoltre provvedu-
to a effettuare trasferimenti degli arredi esistenti 
per recuperare spazi e introdurre nuove dotazioni, 
come i banchi singoli.
Un grosso impegno è stato richiesto anche al perso-
nale scolastico, ai genitori e agli studenti: sarà infatti 
necessario seguire scrupolosamente i protocolli 
per ridurre la diffusione del Covid-19, in modo da 

non rendere vani gli sforzi compiuti sino a oggi. Le 
famiglie sono così chiamate a svolgere un ruolo im-
portante con la sottoscrizione di un vero e proprio 
patto di alleanza educativa con le scuole che le 
vede coinvolte in un ruolo più che mai attivo per 
quanto riguarda la vigilanza sulla salute degli studenti. 

Ripartono anche gli asili nido
Gli asili nido comunali M. Montessori e La Cocci-
nella hanno riaperto regolarmente. L’avvio è stato 
complicato dall’emergenza Covid e dalla necessità 
di applicare le regole precauzionali stabilite dalle 
linee guida nazionali e regionali. Grazie alla colla-
borazione di tutti gli interlocutori la riapertura è 
andata nei migliori dei modi. I bimbi che già fre-
quentavano l’asilo hanno ripreso le attività il 7 set-
tembre con orario 7.30-16.30. I nuovi inserimenti 
sono invece iniziati il 14 settembre. Si sta valutando 
la possibilità di attivare, a partire dal mese di otto-
bre, un prolungamento del servizio fino alle 18.
Anche quest’anno sarà possibile beneficiare della 
Misura nidi gratis che, tuttavia, coprirà solo la quo-
ta di retta mensile che supera quanto rimborsato 
dal Bonus INPS asili nido (272,72 euro mensili). Re-
gione Lombardia ha infatti deciso che per il 2020/21, 
il contributo della Misura nidi gratis verrà ricono-
sciuto per la sola quota eccedente il bonus INPS.
Ad oggi, siamo in attesa che Regione Lombardia 
comunichi l’esito della richiesta di adesione alla Mi-
sura da parte dei Comuni, tra cui Cesano Boscone, 
e che stabilisca le date di apertura per la presen-
tazione delle domande da parte delle famiglie, che 
si presume partirà dalla metà del mese di ottobre.
Per ulteriori informazioni, si consiglia di consulta-
re il sito del Comune.

Con una lettera indirizzata a famiglie e studenti, il 
sindaco Negri e l’assessora Ravasi non hanno voluto 
rinunciare ad inviare a tutti un messaggio positivo: 
“Affrontate con gioia le sfide, anche quelle legate alle 
limitazioni e fate tesoro di quel mondo così carico di 
esperienze ed emozioni che è la scuola. 
Un buon anno scolastico a tutti!”.



10

La politica ambientale è sempre stata uno dei punti 
saldi del programma che, quotidianamente, viene 
portato avanti dall’amministrazione comunale di 
Cesano, anche in un periodo storico difficile come 
quello attuale. Il Comune da tempo ha messo in 
atto una strategica azione di incremento del patri-
monio arboreo censito e controllato, continuando 
a perseguire quanto già realizzato negli anni, anche 
attraverso la promozione di iniziative pubbliche di 
sensibilizzazione, come ad esempio Cesano Green, 
nonché programmi di educazione ambientale, pro-
getti partecipati con altre associazioni ed eventi 
culturali, mostre, spettacoli e serate di divulgazione 
scientifica che mirano ad una Cesano sempre più 
sostenibile.
Anche il ministro dell’Ambiente Sergio Costa, 
esaltando l’importanza di queste iniziative durante 
una conferenza stampa tenutasi nel mese di luglio, 
ha spiegato come il progetto milanese sia un mo-
dello che si auspica possa essere replicato in tutta 
Italia. Finora, nonostante l’emergenza sanitaria, 
nell’ambito di ForestaMi, sono stati piantati 76.577 
alberi e altri 19.054 verranno messi a dimora da 
novembre.

È stata confermata la partecipazione di Cesano 
Boscone all’ambizioso progetto di forestazione 
urbana ForestaMi: un’area del nostro Comune è 
stata infatti selezionata tra oltre 250 candidate. 
L’iniziativa è parte del piano voluto dal Comune di 
Milano e dalla Città Metropolitana che porterà alla 
piantumazione nell’area milanese di circa 100 mila 
nuovi alberi in un anno, con l’obiettivo di 3 milioni 
di alberi entro il 2030. 
Presto dunque uno dei parchi più amati dai cesa-
nesi si arricchirà di verde e nuovi arbusti, grazie 
anche al fatto che l’Ente è stato uno dei primi 
comuni della Città Metropolitana ad aderire con 
entusiasmo al progetto green, con la piantumazio-
ne nel 2019 di circa 900 nuove piante.
“Essere ricompresi in questo progetto – ha dichiarato 
il primo cittadino Simone Negri – credo sia un rico-
noscimento per noi prestigioso rispetto all’impegno che 
stiamo dedicando all’ambiente. Lo scopo è quello di 
aumentare notevolmente il numero di alberi nel nostro 
comune, combattere il fenomeno delle isole di calore 
e, più in generale, del riscaldamento globale. Uno degli 
obiettivi del mio mandato è rendere la nostra cittadina 
più vivibile e gradevole, con tanto verde di qualità”.

ForestaMi: il sogno di un futuro green 
Riconoscimento verde per Cesano: nuovi progetti per il Parco Natura
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Con l’obiettivo di ridurre le file 
agli sportelli comunali il Comune 
di Cesano Boscone ha offerto 
da qualche mese la possibilità 
di ottenere alcuni certificati (di 

residenza, di famiglia e di esisten-
za in vita) anche presso edicole, caf, 

bar o tabaccherie e, in generale, presso tutti gli 
esercizi commerciali che si vorranno convenzio-
nare con l’Ente.
“Mai come in questo periodo – ha dichiarato il primo 
cittadino Simone Negri – c’è la necessità di snellire 
le procedure per garantire ai cittadini e alle imprese 
servizi veloci, affidabili e accessibili”. 
Gli esercenti potranno, previa convenzione con 
l’Ente che fornirà ogni istruzione a riguardo, emet-
tere le certificazioni direttamente presso i propri 
locali al costo di un euro a documento.

La domanda di adesione, presente insieme al bando 
sul sito istituzionale www.comune.cesano-bosco-
ne.mi.it, dovrà pervenire tramite e-mail all’indi-
rizzo commercio@comune.cesano-boscone.mi.it; 
informazioni al numero 02 48694 626.
È inoltre possibile richiedere certificati anagrafici 
comodamente da casa tramite e-mail scrivendo a 
servizidemografici@comune.cesano-boscone.mi.it 
oppure on line alla sezione “Anagrafe on line” 
del sito web del Comune, tramite il codice Spid, 
la carta d’identità elettronica (CIE) o la Carta 
Nazionale dei Servizi (CNS).

«Buongiorno, vorrei un caffè e un certificato!»

Il servizio è già attivo presso questi esercizi:

Cartolibreria Papillon via della Repubblica 5                  
Edicola Gallotti via Libertà                                                  
Edicola Rovati via B. Croce 10 ang. Gramsci     

Per Cizanum, il circolo fotografico di Cesano 
Boscone, si avvicina un anniversario speciale. Sta 
infatti per raggiungere il traguardo dei 50 anni 
dalla sua fondazione: 50 anni di mostre, incontri, 
corsi, tavole rotonde, seminari che hanno animato 
e arricchito il panorama culturale della nostra cit-
tadina. Un’occasione importante, da festeggiare: è 
in programmazione un ricco calendario di eventi 
che animeranno il 2021. 
Per cominciare, l’associazione chiama a raccolta gli 
abitanti di Cesano Boscone con l’iniziativa “Sono 
nato con il Cizanum / Nozze d’oro”. La pro-
posta di partecipazione è rivolta ai cittadini nati 

nel 1971 oppure alle coppie che in questa data 
si sono sposate e che sono quindi prossime alle 
nozze d’oro. Le prime 30 persone o coppie che 
risponderanno alla chiamata saranno protagoniste 
di ritratti fotografici realizzati presso gli studi del 
Circolo. Gli scatti saranno poi presentati in una 
mostra che si terrà in occasione della Festa Pa-
tronale 2021 presso la Sala delle Carrozze di Villa 
Marazzi. Ogni partecipante al reportage fotogra-
fico riceverà in regalo la stampa della fotografia 
utilizzata per la mostra. 
Chi fosse interessato a candidarsi può scrivere a 
cizanum@gmail.com. Affrettatevi!

Click! Scatti d’autore per i 50 anni di Cizanum

Cizanum riparte 
con il Villa Marazzi Photo Festival
Sabato 12 settembre si è svolta la XVI edizione del 
Villa Marazzi Photo Festival, rassegna di audiovisivi 
selezionati tra quanti hanno ricevuto riconoscimenti e 
premi sul territorio nazionale nel 2020. La serata, ricca di 
proiezioni, ha visto la partecipazione sia di appassionati 
che di curiosi e ha segnato la ripartenza delle attività del 
Circolo fotografico.
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vero e proprio teatro a cielo aperto. Immersi 
nel verde del parco Pertini, dal 23 giugno al 28 
luglio, ogni martedì pomeriggio, i piccoli cesanesi 
hanno potuto assistere ad un ricco calendario di 
spettacoli dal vivo. Con la dovuta attenzione alle 
misure di sicurezza, i bambini hanno partecipato a 
spettacoli dal vivo divertenti ed emozionanti. L’in-
tento, quello di restituire loro nuovi momenti di 
spensieratezza e condivisione. La prima ad esibirsi 
è stata la compagnia teatrale Telaio, che ha portato 
in scena KON-TIKI, la vera storia del navigato-
re Thor Heyerdahl. Attraverso l’interpretazione 
dell’avventura si sono potuti affrontare temi di 
forte attualità come il viaggio, simbolo di sco-
perta, ma anche di ricerca e migrazione. A se-
guire, il Teatro del Buratto ha incantato le fasce più 
giovani con “Seme di Mela”, promuovendo il ri-
spetto nei confronti del mondo in cui viviamo. 
Il tema dell’amicizia e della condivisione, invece, 
è stato ben rappresentato dalla compagnia Il Bau-
le Volante, attraverso la fiaba africana “Il sogno di 
Tartaruga”, storia in cui pupazzi animati hanno da-
to vita ad un musical dal sapore esotico. A seguire, 
è stato il turno de “Il Giardino del Gigante”, a cura 
della compagnia Panta Rei, in cui si è raccontato il 
rapporto, a prima vista complicato, tra un brusco 
anziano e una dolce bambina. Non sono poi man-
cati laboratori musicali grazie alla Ricordi Music 
School e spettacoli di magia con il “Cappellaio 
Matto”. All’iniziativa – che ha riscosso successo in 
realtà non solo tra i più piccoli – si è unita anche 
quella del “Cinema sotto le stelle”: dall’1 luglio al 
2 settembre anche quest’anno i cesanesi, con la 
consueta partecipazione, hanno potuto gustarsi 
un film all’aperto proiettato su maxi-schermo nei 
diversi quartieri.

Il periodo di chiusura che tutto il mondo si è 
ritrovato ad affrontare ha inciso, inevitabilmente, 
anche sui più piccoli. L’interruzione delle attività 
scolastiche, le limitazioni quotidiane e il divieto di 
frequentare spazi all’aperto hanno di certo reso 
lunghi e difficoltosi i mesi di lockdown. Per que-
sto, nella fase di ripresa, una delle prime azioni 
dell’amministrazione comunale è stata quella di 
dedicare un momento di svago ai più picci-
ni, organizzando un appuntamento fisso con un 

Estate a Cesano: 
magia e spettacoli
Teatro e cinema all’aperto per intrattenere 
adulti e piccini 
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Si è tenuta il 12 e il 13 settembre la Festa dello Sport 
che ha visto, al Parco Pertini, il coinvolgimento delle 
associazioni sportive del territorio. Nonostante le 
incognite legate all’emergenza sanitaria che ha co-
stretto l’Amministrazione comunale a rinunciare in 
via precauzionale alla festa patronale, la “due giorni” 
dedicata all’attività sportiva ha offerto un momento 
di condivisione e svago all’intera cittadina.
A cambiare, quest’anno, è stata solo la modali-
tà di esecuzione delle attività: prove individuali, 
distanziamenti e zero contatti tra i partecipanti. 
L’entusiasmo e la volontà di stare insieme sono 
stati, invece, gli stessi di sempre. Molte le iscrizioni 
pervenute; tanta la voglia di ricominciare. A pre-
sentarsi alla collettività sono state le associazioni 
Acadance, Centro Ricerche Tai Chi, Cinghiali Rug-
by Cesano, Cesano Volley Club, E.co Educazione 
Corporea, Fusion Motion, Hwarang Taekwondo, 
Idrostar, Polisportiva Oratori, Reido, Ring Village, 
Scuola Sportiva Atletica e Basket Cesano.
La festa ha anche visto, nel corso della mattinata 
di domenica, la premiazione, dal parte del sindaco 
Simone Negri e dell’assessore allo sport Salvatore 
Gattuso, dei vincitori del concorso “#Io faccio sport 
a casa” indetto lo scorso maggio dal Comune e ri-
volto ai bambini cesanesi dai 6 ai 10 anni. Un modo 
originale per distrarre i più piccoli dai difficili mesi 
in casa e, soprattutto, per ricordare l’importanza di 
fare sempre movimento o attività sportiva. 
Sono stati 39 i partecipanti che hanno voluto rac-
contare come, durante il periodo della quarantena, 

si sono divertiti facendo sport a casa. Gli elaborati 
(una foto, un video, un disegno, una canzone, una 
poesia o un breve scritto) sono stati giudicati da 
un’attenta commissione che ha decretato i 3 vinci-
tori (per la precisazione 4, dato l’ex aequo al terzo 
posto). I piccoli sportivi hanno così potuto ritirare 
i premi: buoni sportivi Decathlon del valore di 200, 
100 e 50 euro sulla base della classifica. A tutti i 
partecipanti, una sacchetta della Festa dello sport, 
un porta-badge e una borraccia.
I lavori dei vincitori possono essere consultati sul 
sito www.comune.cesano-boscone.mi.it. 

«Festa dello sport»:  
l’attività fisica per stare insieme!

L’Amministrazione comunale intende parte-
cipare al bando “Sport e periferie 2020” 
con un progetto di riqualificazione dell’attuale 
pista di atletica presso il centro sportivo Ce-
reda in via Vespucci 36/38. Quest’anno, infatti, 
il Comitato Interministeriale per la program-
mazione economica ha provveduto ad asse-
gnare 40 milioni di euro per l’anno 2020. Il 
Comune di Cesano, cogliendo l’occasione, ha 
prontamente conferito un incarico tecnico 
per elaborare, insieme agli uffici, il progetto. I 
sopralluoghi da parte del professionista sono 
già stati realizzati nel mese di agosto: l’invio 
della domanda di partecipazione al bando av-
verrà entro ottobre.

Bando Sport e Periferie
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Avvicendamento Gruppo Lega:  
da agosto Gianluigi Monico  
ha sostituito Amos Pennati

Parlando di questioni territoriali, siamo felici che si 
sia risolto il caso Auchan, con il subentro di Ben-
net, e che sta risolvendosi quello Simply in via Pasu-
bio, anch’esso ceduto da Auchan e che ha fatto vive-
re lavoratori e famiglie nell’incertezza per il futuro. 
Negli scorsi mesi il lockdown ci ha prostrati, ma ora dob-
biamo reagire e pensare positivo.
Riteniamo che si sia lavorato per limitare i contagi, co-
munque intervenendo in ritardo, mentre poco si sia fat-
to per aiutare famiglie, commercianti, imprese. Il bazooka 
governativo per le imprese non si è visto e i pochi soldi 
promessi non sono ancora arrivati a tutti. La Regione ha 
stanziato per fortuna proprie risorse, grazie alle quali 
entro ottobre anche a Cesano partiranno opere pub-
bliche. Sindaco e giunta hanno fatto la loro parte, ma 
nell’emergenza ci si unisce, invece il consiglio comunale 
non è stato convocato per 4 mesi e le opposizioni ad-
dirittura ignorate. Tutti insieme avremmo come minimo 
migliorato le soluzioni intraprese. Per riunire il consiglio 
comunale è stata necessaria la richiesta formale delle 
opposizioni. No, così proprio non va!

 
Gianluigi Monico 

capogruppo Lega Salvini Lombardia

Cesano come grande comunità 

Il periodo particolarissimo che l’intera umanità sta at-
traversando ha consentito, quasi paradossalmente, di ri-
scoprire la bellezza e il grande privilegio di appartenere 
ad una comunità, alla nostra comunità di Cesano.
La vicinanza che tutti abbiamo avvertito da parte 
dell’Amministrazione comunale nei giorni più esigenti 
del lockdown, gli sforzi profusi da uffici e tecnici comunali 
per assicurare nei mesi successivi e soprattutto, adesso, 
quella ripartenza tanto indispensabile quanto l’emergen-
za (il solo esempio delle scuole basti a riguardo) sono 
stati un prezioso ausilio cui tutti noi abbiamo attinto.
A ciò si associano la generosità e la fantasia attraverso 
cui l’intero mondo associativo cesanese, sportivo e non, 
sta sperimentando una nuova modalità di aggregazione 
e forme non convenzionali di proposte ed iniziative.

Gruppi consiliari
Un tempo molto particolare

È un tempo particolare quello che stiamo vivendo in cui 
è richiesta una doppia attenzione. L’emergenza sanitaria, 
comportando innanzitutto un carico di preoccupazioni 
sull’immediato presente, impegna le forze migliori di cui 
siamo capaci su un fronte quotidiano carico di sfide. Nel-
la riapertura delle scuole di questi giorni, così come nelle 
varie reti di assistenza, così come nei luoghi di lavoro, si 
sta manifestando una grande volontà di resistere alle dif-
ficoltà e superare il momento cupo. Stiamo riscoprendo 
quanto profonda sia l’interdipendenza che ci lega. Nel 
corso dell’ultimo Consiglio comunale, abbiamo voluto 
portare l’attenzione per le condizioni di ripresa dell’anno 
scolastico nella sede istituzionale, anche per dare forza al 
grande impegno di sindaco e assessori in tema di adegua-
mento delle strutture. Nello stesso tempo in questo pre-
sente carico di problemi e di paure non mancano grandi 
opportunità. La risposta alla crisi renderà disponibili ri-
sorse anche finanziarie come mai nel passato. Saranno 
essenziali capacità di visione e di progettazione. Saranno 
anche determinanti spazi e occasioni di partecipazione 
affinché le scelte strategiche siano l’occasione anche e 
soprattutto di rigenerazione comunitaria.

Fulvio Paladini 
capogruppo Patito Democratico

Dimissioni Consiglieri comunali 
Nel mese di luglio, per motivi personali, si è dimesso 
dalla carica di consigliere comunale Amos Pennati. Il 
ruolo di capogruppo del partito “Lega Salvini Lombar-
dia” è ora ricoperto da Gianluigi Monico. Nel mese 
di settembre, sempre per motivi personali, ha inoltre 
rassegnato le dimissioni il consigliere Patrizio Abbiati, 
capogruppo di “Forza Italia Berlusconi”. La posizione è 
in attesa di surroga.

Sono nati Samuele, Manuel ed Edoardo
Le consigliere Fulvia Erasmi e Paola Piazza sono diventa-
te mamme. Un augurio a loro e ai papà Davide e Carlo. 
Congratulazioni anche al presidente del Consiglio co-
munale Giovanni Bianco e mamma Alessandra per la 
nascita del piccolo Edoardo.
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Un concorso che premia 
i tuoi comportamenti sostenibili
Sei un privato, un’associazione o una scuola? 
Vai su letsgreen.gruppocap.it per scoprire 
come partecipare.

Tanta energia positiva crediamo sia ancora più significativa 
se paragonata a quanto la cronaca quasi quotidianamente 
ci propone: culto della prepotenza e della forza fisica per 
prevalere sugli altri, ignoranza orgogliosa e spavalda che 
si serve della paura e dell’intimidazione per prevalere e 
aggredire il diverso ma anche chi dissente, chi non fa finta 
di niente e si oppone alla prepotenza e all’odio.
W Cesano inclusiva, W Cesano associativa, W Cesano!

Vincenzo Primerano 
capogruppo Il Futuro in Comune

Da Stato e Regione oltre 4 milioni  
di euro per emergenza Covid:  
come verranno spesi?

Dall’inizio dell’emergenza coronavirus Stato e Regione 
hanno destinato oltre 4 milioni di euro al Comune di 
Cesano Boscone: fondi per l’emergenza sanitaria, la soli-
darietà alimentare, la sanificazione degli spazi pubblici, il 
lavoro straordinario della polizia locale, la realizzazione 
di opere e infrastrutture. 
La Giunta PD ha già dimostrato di fregarsene del con-
siglio comunale al punto che solo grazie all’iniziativa di 
Fratelli d’Italia lo scorso 27 maggio è stato convocato un 
consiglio comunale straordinario per discutere dell’e-
mergenza sanitaria. 
Vogliamo che la Giunta rendiconti puntualmente al con-
siglio e ai cittadini come intende impiegare queste ingenti 
risorse per aiutare concretamente le famiglie, i lavoratori 
umiliati dall’attesa della cassa integrazione, i commercianti 
che hanno continuato a pagare gli affitti con le serran-
de abbassate, gli artigiani e i professionisti in difficoltà. Si 
tratta di somme di denaro che lo Stato ha deciso di non 
versare direttamente nelle tasche degli italiani, ma nelle 
casse dei Comuni. Per questa ragione, nel nostro ruolo 
di consiglieri comunali, vigileremo e chiederemo conto di 
ogni singolo euro speso.

Simona Sanfelici 
Capogruppo Fratelli d’Italia

Gruppi consiliari
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Per ritornare attivi...
Con settembre prende il via una nuova stagione di corsi 
e attività per il tempo libero.

Università delle tre età
Ad ottobre si inaugurerà il nuovo anno accademico 
dell’Università delle tre età a cura del Comune di Cesano 
Boscone in collaborazione con l’associazione AUSER.
I corsi, rivolti a tutte le fasce di età, si terranno al Cinema 
Teatro Cristallo. Iscrizioni entro il 2 ottobre in Villa Ma-
razzi, dalle 9.30 alle 12.

Corsi nel cassetto
Dopo il successo dello scorso ciclo, ripar-
tono i corsi per il tempo libero organizzati 
da Fondazione per Leggere. L’offerta è 
ricchissima e si possono seguire comoda-
mente on line: dall’inglese all’astrologia, dalla 
scrittura creativa allo yoga... Informazioni e iscrizioni sul 
sito www.corsinelcassetto.net.

Biblioteca comunale
Dal 14 settembre è nuovamente possibile studiare e leg-
gere nelle sale della biblioteca di Villa Marazzi, tutti i giorni 
dalle 9 alle 12.30 e dalle 14 alle 22, il sabato fino alle 18.
Il prolungamento dell’orario in fascia serale e il sabato 
pomeriggio è reso possibile dai volontari dell’associazio-
ne L’Incontro. Dopo le 19.30 e il sabato dalle 14.30 non 
sarà, però, possibile il prestito di libri. 
È obbligatorio l’uso della mascherina.

Attività fisica per over 55
Per chi desidera restare in forma ripartono i corsi di gin-
nastica dolce. Il calendario è articolato su più turni tutti 
i giorni della settimana, presso le palestre di via Vespucci 
5 e del centro anziani in via Don Sturzo. 

Casa: un aiuto  
per pagare l’affitt0
Nuovi sostegni alle famiglie  
in difficoltà con le spese  
di locazione

Proseguono le iniziative dedicate alle 
famiglie in emergenza abitativa. Sono 
stati infatti attivati nuovi bandi per i 
cittadini che non riescono a far fronte 
al pagamento dei canoni di locazione. 
Due le aree di intervento: entrambe 
offrono un aiuto economico per l’af-
fitto, ma sono destinate a sostenere 
situazioni di diversa natura.
Il bando aperto ai residenti del Piano 
di Zona del corsichese, in scadenza il 
16 ottobre, è rivolto a coloro che, a 
causa dell’emergenza sanitaria Co-
vid-19, hanno subito una riduzione 

del reddito familiare con conseguen-
te difficoltà a pagare l’affitto, ma che 
non sono sottoposti a nessuna misura 
di sfratto. Per chiedere il contributo, il 
nucleo familiare deve essere in posses-
so di determinati requisiti, tra cui avere 
un Isee non superiore a 26.000 euro 
ed essere in grado di documentare 
la riduzione del reddito familiare per 
cause legate all’emergenza Covid-19 
(perdita o riduzione dell’orario di lavo-
ro, cassa integrazione, mancato rinno-
vo contratti a termine…), intervenute 
a partire dal 23 febbraio scorso. 
Il bando del Comune di Cesano 

Boscone dedicato alla “Morosità in-
colpevole” si rivolge, invece, ai nuclei 
familiari per i quali sia già partita una 
procedura di sfratto. Per accedere ai 
contributi economici messi a disposi-
zione bisogna dimostrare una riduzio-
ne del reddito familiare avvenuta per 
cause incolpevoli, anche indipendenti 
dall’emergenza sanitaria, come ad 
esempio licenziamento, cassa integra-
zione, cessazione di attività professio-
nale o d’impresa, malattia. 
Per entrambi i bandi è possibile trova-
re informazioni, anche in merito ai re-
quisiti di accesso, sul sito del Comune.

Un comune amico della natura!
La raccolta differenziata? 
È più facile con l’app
Dubbi su come fare la raccolta differenziata? 
Arriva in soccorso Junker, l’app intelligente 
che riconosce i prodotti e spiega come smal-
tirli. Il download è completamente gratuito e il 
funzionamento è semplicissimo: l’utente, se residente a 
Cesano, potrà, scaricata l’app e concessa la geo-localiz-
zazione, procedere con la scansione dei prodotti tramite 
fotocamera. Una volta identificato il codice a barre o il 
simbolo presente sulla confezione, verrà indicato come 
effettuare il corretto smaltimento. È inoltre possibile 
consultare il calendario della raccolta rifiuti nella propria 
zona e i luoghi per smaltire correttamente le diverse 
tipologie di rifiuti.

Un mondo senza plastica 
è possibile!
Il Comune di Cesano continua il suo impegno 
per l’ambiente: con la campagna informativa 
Plastic free offre una serie di utili consigli per 

aiutare a usare meno plastica nella nostra quotidianità. 
L’unione fa la forza!

Piattaforma ecologica:  
nuove disposizioni 
Grandi conferimenti con furgoni e utenze non do-
mestiche potranno accedere alla piattaforma solo 
il giovedì, previa autorizzazione da richiedere a  
urbanisticambiente@comune.cesano-boscone.mi.it. 
Il giovedì l’accesso sarà vietato alle autovetture e a co-
loro che devono smaltire tipologie di rifiuti che non ne-
cessitano di autorizzazione (non è possibile chiederla il 
giorno stesso). Gli orari di apertura rimangono invariati.

Per saperne di più. Sito istituzionale www.comune.cesano-boscone.mi.it,  
area tematica “Casa”, sezione “Emergenza abitativa e mantenimento dell’al-
loggio in locazione”. Settore Welfare 02.48.694.677, attivo dal lunedì al ve-
nerdì dalle 11 alle 12.30.


